LA PRENSA

12/08/2025 Audiencia \$452.964 Tirada: \$1.034.400 Difusión:

Ocupación:

\$1.034.400

4.200 4.200 43,79% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 4

233 estudiantes de Sagrada Familia reciben computadores del Programa **Becas TIC Junaeb**

• El objetivo de esta iniciativa es reducir la brecha digital en el sistema escolar y entregar herramientas tecnológicas a los alumnos.

SAGRADA FAMILIA. Un total de 233 estudiantes de 7º básico de esta comuna de fueron beneficiados con computadores portátiles gracias al programa Becas TIC 2025, una iniciativa del Ministerio de Educación y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) que busca reducir la brecha digital en el sistema escolar chileno, promoviendo el acceso equitativo a herramientas tecnológicas para el aprendizaje. La ceremonia de entrega se realizó con la presencia del alcalde de Sagrada Familia,

Osvaldo Jorquera; el encargado provincial de Junaeb, Víctor Bustamante, y el jefe DAEM de la comuna, Rubén Salas, en compañía diputado Alexis Sepúlveda y autoridades comunales quienes destacaron el valor de esta política pública para los estudiantes y sus familias.

HERRAMIENTA TECNOLÓGICA

"Junaeb no es solo alimentación, también es tecnología y ayuda mucho a nuestros alumnos para que se puedan superar. Hay muOsvaldo Jorquera.

Por su parte,

chos que no pueden obtener un computador, en gran parte porque somos una comuna rural y no contamos con grandes recursos. Por lo mismo, agradecer, ya que no solo se preocupan por la alimentación. Así que agradecer a nuestros apoderados y esperamos se sigan proyectando la entrega para los séptimos básicos con la entrega de computadores", comentó el alcalde Sagrada Familia,

Bustamante enfatizó que



este tipo de entregas fortalece el compromiso del Estado, del Ministerio de Educación y Junaeb, con una educación más inclusiva y con igualdad de oportunidades en todo el territorio acortando las brechas digitales.

"Como Junaeb estamos entregando 233 computadores que viene a acortar la brecha tecnológica y mejorar las oportunidades de los estudiantes. Esperamos que estos softwares, sumado al internet gratis y la licencias que se entregan sea muy útiles para los alumnos de la comuna", aseguró.

EN EL MAULE

A nivel regional, el programa Becas TIC 2025 contempla beneficiar a 9.667 estudiantes de la Región del Maule, de los cuales ya se ha alcanzado un 60% de avance en las entregas. En total, el programa distribuirá 124.120 equipos a estudiantes de 7º básico en todo el país, pertenecientes a establecimientos públicos y particulares subven-

CONECTIVIDAD

El jefe DAEM, Rubén Salas, destacó que "Son 233 alumnos beneficiados y con internet para nuestros alumnos de séptimos básicos. La conectividad va a estar disponible para cada uno de los sectores. Hay que recordar que no pierdan sus implementos y que la asistencia técnica va a estar en Curicó. Cuidar el buen uso del computador y tener atención en dónde ingresan en redes sociales. Agradecemos a Junaeb, que siempre está articulando año tras año estas Becas TIC, beneficiando a nuestros alumnos, y que este sea un gran elemento de apoyo para